

Analizan Cuba y Rusia aspectos de colaboración docente



La Habana, 23 marzo (RHC)- El embajador de Cuba en Rusia, Emilio Lozada, analizó la colaboración docente entre ambos países con el rector de la Universidad Estatal de Moscú, Viktor Sadovnichy.

Durante el encuentro, Lozada y Sadovnichy dialogaron sobre la próxima fecha de la Tercera Reunión de Rectores Cuba-Rusia, la cual tendrá lugar en el primer semestre del año en La Habana.

Más de un centenar de cubanos llegó a Rusia en los últimos años para realizar estudios universitarios y de posgrado en centros de educación de varias regiones de ese país europeo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124996-analizan-cuba-y-rusia-aspectos-de-colaboracion-docente>



Radio Habana Cuba